



Pedro L. Yúfera, nuevo presidente del CICAC

El decano del Colegio de Abogados de Barcelona, Pedro L. Yúfera, es el nuevo presidente del Consejo de la Abogacía Catalana. El Consejo elige anualmente nuevo presidente entre los decanos de los 14 Colegios de Abogados catalanes, para que los represente por un periodo de un año.

Yúfera quiere impulsar el networking y las sinergias entre la abogacía catalana y promover la internacionalización de la abogacía, así como apostar por la mediación y el arbitraje como nuevos ámbitos profesionales en los que los abogados pueden desarrollar también su carrera profesional. Yúfera sustituye en el cargo a Antoni Molas, Presidente que ha ejercido el cargo con gran efectividad y pragmatismo, lo que le hace candidato natural a seguir representando a la abogacía en el futuro.

Si desea leer la Sección en formato PDF puede hacerlo abriendo el documento adjunto.

...